

La Murada cumple 18 años

En agosto de 2012, se ha editado el número 18 de la revista “La Murada”.

Echamos la vista atrás y nos remontamos al número uno, aquél que se editó en agosto de 1995. Vemos que “La Murada” surge como vehículo de expresión de la recién creada Asociación Cultural “Amigos de Villarluengo”. Del editorial de este número trascribimos literalmente: *“Queremos que LA MURADA sea una revista abierta a todos y para todos porque en la pluralidad y en el contraste libre de pareceres reside lo que realmente nos enriquece. Pretendemos promover el conocimiento y difusión de la historia y la realidad social de Villarluengo.... así como canalizar las inquietudes de sus lectores y colaboradores. Para alcanzar estos propósitos contamos con una enorme ilusión y la ayuda que os pedimos a todos vosotros”*.

Como sabéis, la Asociación se disolvió en la Asamblea de Agosto de 2004, pero los integrantes del equipo editorial de la revista, decidimos buscar alternativas de financiación para poder seguir publicando “La Murada”. Se dieron muchas ideas (formar una nueva asociación, poner publicidad, suscripciones...). Contamos nuestras inquietudes al alcalde de nuestro pueblo y nos dijo que siguiéramos adelante, que el Ayuntamiento respaldaba el proyecto. Así en la portada de agosto de 2005 vemos un cambio, pasamos de ser revista de la Asociación Cultural “Amigos de Villarluengo”, a ser sencillamente: *revista sociocultural de Villarluengo*. Nos pareció que el estilo de la revista debía mantenerse, no necesitábamos hacer ningún cambio, siempre hemos mantenido una postura plural e independiente a la vez que respetuosa con todos. Así hemos llegado al número 18: “La mayoría de edad”. En este momento nos planteamos si seguir o no. Nos damos cuenta de que hay algo que nos falta y que os venimos pidiendo desde aquella primera edición que por si no lo sabéis salió a la luz gracias al esfuerzo e ingenio de un reducido número de personas que maquetaron y dieron forma a la revista.

¿Qué es lo que echamos de menos? VUESTRO APOYO Y COLABORACIÓN. Por lo que sea no hemos sabido enganchar. En nuestro intento de llegar a los más jóvenes abrimos la página web pensando que así sería más fácil participar y colaborar. No hay muchos cambios, la participación sigue siendo escasa. Nos parece que en los tiempos que corren, no podemos permitirnos el lujo de editar una revista que no interesa a nadie.

Al juntarnos para evaluar el número 18 decidimos preguntaros directamente lo que pensáis, con la esperanza de que nos contestéis sinceramente, para, de aquí en adelante actuar en consecuencia.

Desde el equipo editorial, agradecemos tu colaboración.